

Un plan pour vivre vraiment mieux ensemble

110 projets vont compléter les actions de solidarité mises en œuvre depuis 1995.

Pas un "effet d'annonce". Mais un plan "concret" et "ambitieux". Daniel Sperling, 13^e adjoint UMP au maire, a de belles ambitions pour le plan "Mieux vivre ensemble" qu'il porte à bout de bras depuis plusieurs mois, aidé par l'ensemble des élus et de nombreux partenaires. Jusqu'au 10 octobre, une semaine thématique va permettre de décliner les grandes lignes de ce plan pluriannuel (2011-2014) à travers une série de manifestations. Articulé autour de 110 projets labellisés, il comporte cinq axes stratégiques: L'apprentissage et la citoyenneté; Un citoyen à part entière est un citoyen bien informé; L'accès à la santé est un droit pour tous; La solidarité entre les générations; Marseille, une ville à l'accueil exemplaire. Exemple d'action labellisée: le travail de sensibilisation à l'environnement opéré par la structure municipale "En-



Porté par Daniel Sperling (3^e à dr.), le plan "Mieux vivre ensemble" mobilise de nombreux élus jusqu'en 2014. / PHOTO BRUNO SOUILLARD

jeu" (9^e) auprès des plus jeunes. Inaugurée aujourd'hui, "Enjeu" a déjà eu le temps d'accueillir 1500 enfants en 2009-2010 autour d'activités ludiques. Chacun d'entre eux se souvient encore de la randonnée dans les calanques que l'équipe leur a concoctée, du jeu des senteurs, de la chasse aux bruits et du tri-tout. "Ils sont un relais essen-

tiel du mieux-vivre ensemble, martèle Catherine Chantelot, adjointe déléguée à la jeunesse, à qui il n'a pas échappé qu'en matière de protection de la nature, les enfants sont souvent en avance sur leurs parents. Bernard Susini, adjoint au maire délégué au développement durable, mise sur eux lui aussi: courant 2011, sera mise en place

une sorte de parlement des enfants. Elus par leurs pairs, ils réfléchiront au Marseille de demain et remettront un projet au sénateur-maire.

Autre projet ayant obtenu le précieux label: le 7 octobre, dans l'hémicycle Bargemon, les Marseillais ayant récemment acquis la nationalité française par naturalisation vont recevoir leur décret à l'occasion d'une cérémonie officielle, en présence de Jean-Claude Gaudin.

Label encore pour le service civique volontaire: avec le soutien de la Ville, pendant un an, 50 volontaires de 18 à 25 ans, encadrés par 10 agents municipaux expérimentés, effectuent des missions en faveur de l'intégration des personnes handicapées. Illustration sur le stand de la Ville de Marseille du 24 septembre au 4 octobre: les jeunes du service civique se tiendront à la disposition des personnes à mobilité réduite pour les accompagner dans les allées de la foire. Un bel avant-goût de ce que signifie "Mieux vivre ensemble".

Caroline RICHARD

BRJN